



海青だより

～学校教育目標～

自ら学び、心と体を大切にする

子どもの育成 校長 緒方美加子

一生懸命は、かっこいい！！



6月4日晴天の中、本校の運動会を開催しました。

子ども達が考えたスローガン

「一生懸命、協力、最高の楽しい運動会」

を見事に達成できた素晴らしい運動会でした。

ご観覧にお越しいただいたご来賓の皆様をはじめ、地域・保護者の皆様大きな声援をありがとうございました。一年生は、初めての、六年生は最後の最高の運動会の思い出を作ったと思います。

一生懸命の姿は、かっこよく、協力する姿は、素晴らしいと感じました。PTAボランティアの皆様、早朝より片付けまでご協力くださりありがとうございました。

今後とも本校の教育にご理解とご協力をよろしくお願いたします。

～7月行事予定～

○は学年

3(月) 平和の取組

5(水) 委員会活動⑤⑥

12(水) 着衣水泳①③⑤

13(木) 個人懇談会 1日目

14(金) 個人懇談会 2日目

19(水) 給食終了日

20(木) 1学期終業式

21(金) 夏休み ～8/27(日)まで

8/28(月) 2学期始業式

*予定です。変更になる場合があります。

～9月行事予定～

6(水) クラブ活動

9(土) 土曜日授業 (災害避難訓練)

11(月) 代休

20(水) クラブ活動

25(月) 代表委員会

～スポーツを通して人権を考えよう。～

6月16日に、福岡県人権擁護委員会の主催で、プロバスケットボールチーム「ライジングゼファー福岡」の方が来校し、バスケットボール教室と人権についてのお話をしてくださいました。5、6年生が参加しました。「スポーツは、楽しいことばかりではなく、負けて悔しかったり、練習が大変だったりもあるが、思いやりの気持ちをもって、励まし合うことが大事。」というお話でした。5、6年生チーム10人対プロ選手2人の試合をしました。たくさんの素晴らしい技術を見せてくれました。



家庭学習ウィークと一学期のまとめ

6月26日～30日まで家庭学習ウィークでした。ご家庭のご協力ありがとうございました。1年生を除きタブレット端末で家庭学習ができるように宿題を出しています。定着が心配な単元は、前の学年まで振り返ることができます。小さなつまづきを解決するとまた学習が楽しくなります。タブレット端末を活用し、学習の定着ができるようご協力をお願いします。

一学期のまとめの時期になりました。学校でも海青塾等で分からないところを減らすようにしています。ご家庭でも一学期に学習した内容の定着が図れているかご確認をお願いします。